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Четвёртый номер альманаха знакомит с последними результатами метрологиче-

ских исследований в таких областях, как гидроакустические, время-частотные изме-

рения. Особое место занимают методы и приборы для метрологического обесечения 

ГЛОНАСС. Несомненный интерес представляют поиски и новые решения метроло-

гических проблем, в частности градуировки приборов. Значительное место уделяется 

калибровочным и измерительным возможностям России в области измерений време-

ни и частоты. Традиционной становится рубрика альманаха, посвящённая новым 

приоритетам метрологии, в частности, связанных с применением ультразвука в ме-

дицине, в мониторинге среды обитания человека. 

Альманах представляет новую книгу по метрологии в области метрологического 

обеспечения нейтронных измерений на ядерно-физических установках РФ. 

 
The fourth issue of the Al’manac presents the latest results from metrological studies 

in such areas as underwater acoustic and time and frequency measurements.  A special fo-

cus is given to methods and devices for metrological support for GLONASS. Undoubtedly 

of interest is search and new solutions to metrological problems, particularly those of in-

strument calibration. Considerable space is devoted to national calibration and measure-

ment capabilities in the domain of time and frequency measurements. One section, which is 

becoming a regular feature of the Al’manac, is dedicated to new priorities in metrology, in 

particular those related to the use of ultrasound in medicine and human environment moni-

toring. 

The Al’manac introduces a new book on metrolgy, in the field of metrological support 

for neutron measurements at Russian nuclear-physics facilities. 
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